

# Nächste Generation am Start



Im Bild (v. li.): Mathias Plath, Marius Jestädt und Jürgen Bode.

**VEREIDIGUNG** Jürgen Bode, stellvertretender IHK-Hauptgeschäftsführer, vereidigte Marius Jestädt als Sachverständiger für das Sachgebiet „Kraftfahrzeugschäden und -bewertung“. Jestädt ist der erste öffentlich bestellte Sachverständige im Jahr 2017 und einer der jüngsten in Mainfranken. Im IHK-Bezirk Mainfranken stehen momentan 102 öffentlich bestellte und vereidigte Sachverständige zur Verfügung. Deren Kontaktdaten sind im IHK-Online-Sachverständigenverzeichnis ([www.svv.ihk.de](http://www.svv.ihk.de)) zu finden.